

Año de 1963, 15 familias compran los terrenos de la parcelación 'Bello Horizonte', potreros que pertenecían a la familia Valencia en Popayán. Entre los beneficiados estuvo Bolívar Sánchez Quilindo, uno de los primeros líderes que impulsó el progreso de lo que hoy se conoce como El barrio 'Bello horizonte', ubicado al norte de ciudad. Este líder comparte algo de la historia de su barrio con [agendapropia.com](http://www.agendapropia.com/index.php/2011-09-14-20-50-41/cronica-radial/1846-bello-horizonte-en-popayan-toda-una-historia-por-contar).

Escuchar crónica en:

<http://www.agendapropia.com/index.php/2011-09-14-20-50-41/cronica-radial/1846-bello-horizonte-en-popayan-toda-una-historia-por-contar>